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BrsIGNANo.si saprà sortanto Nei giOmi SCgrSi I'amminiStraziOne Cgmgnale ha nOminatO Un legale
tra qualche giorno se fa Consu-

*i't*:fr***riith Depurazione ancgra in attesa
Il caso, ormai da anni, ha sca-
tenato ogni tipo di protesta e la
città è praticamente divisa su
qu€sto argomento.
La ditta Consuleco rivendica
il diritto al lavoro e i quaranta
dipendenti, in partiiolare, n€i
giomi scorsi hanno redatto un
lungo documento per difen-
dere il loro posto lavorativo,
preoccupati per le sorti future,
Dall'altra parte, il Comune di
Bisigndno si era già espresso

con un'ordinanza dove dava
l'ok ufficiale alla Smeco Lazio.
la ditta che dowebbe subentra-
re àlla Consuleco e vincitrice
del bando in materia.
Sempre dal municipio di Col-
lina Castello, è arrivata nei
giorni scorsi la scelta di nomi-
nare un legale, Giuseppe Ma-
lagò, per tutelare gli interessi
dell'ente.
Il sindaco facente funzioni.

Damiano Grispo (in foto), nel
conferire tale incarico speci-
ficava che l'amministrazione
comunale bisignanese è pre-
occupata per I'inchiesta sullo
smaltimento dei rifiuti in Ba-
silicata, notizia per altro uscita
nelle scorse settimane e che
compare anche sul portale del-
la stessa regione lucana.
Grispo nel documento dichia-

, rava: <Organi,di stampa pre-

cisano che I'inchiesta si basa
anche su "un presunto'traffico
di rifiuti e sugli effetti delle
sostanze sulla salute", e che
nel registro degli indagati ci
sono anche calabresi- Fra i 37.
sembrerebbe indicato l'attua-
le amministratore unico della
Consuleco.
In relazione alla notizia, assu-
mo con immediatezza ogni uti-
le prowedimento, in via caute-

lativa, al fine di salvaguardare
il territorio e la cittadinanza
dai pericoli derivanti dalla vio-
lazione delle norme poste a
tutela delle nome sanitarie, di
igiene pubblica e ambiente>.
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sco, I'integrazione dellafami-
glia marocchina in città, così
come in generale quella degli
extracomunitari sul territorio
cratense.
A Luzzi, comunqu€, si awerte
del malessere per le eccessive

attenzioni mediatiche: secon-
do i cittadini, potevano essere
riservate anche quando in cit-
tà ci sono stati eventi di pri-
mo livello, come nel caso della
cronoscalata della Sambucina.

Massimo Maneggio

Le accuse rivolte al marocchino hanno sortito non poche reazioni

I luzzesi difendono Hamil
Anche il vicesindacl Fenarl su Rail ha ncordato Ia sua integrwione in crttà
LUZZI Dopo l'arresto di Hamil
Mehdi sono state molteplici
le reazioni dei luzzesi, che in
questi ultimi giorni sono al
centro dell'attenzione nazio-'
nale.
Le accuse rivolte al ragazzo
marocchino, infatti, non sono
state digerite così facilmente
dagli abitanti cratensi, che di-
fendono comunque Hamil.
Molti lo ricordano come il
compagno di scuola negli anni
superiori ad Acri, mentre altri
nell'operare da commercian-
te ambulante nei pressi di un
noto bar della zona. in uno
svincolo cruciale per il com-
mercio luzzese.
Mercole{ì sera nel centro sto-
rico sonb- arrivate le telecame-
re di Rai I, con il cpllegamen-
to della 

'Vita 
in diretta" dove

è intervenuto il vicesindaco
Iuzzese lvan Ferraro: In quello

che è stato, molto probabil-
mente, uno dei collegamenti
esterni più veloci della storia,
il vicesindaco ha comunque
seguito la linea del basso pro-
filo, ricordando, come già fatto
dal sindaco Manfredo Tede-

A sinistra: la trasnlissione"[a ùlta in dlretta"ln collegamento da Luzi. A destn: Hamil Mehdi

A Sartano
"Liantimafia
dei fatti"
ffiRANO Lantimafia dei fatti:
Angela Napoli ruole dimostrarla
anche nella media valle del Crati,
scegliendo la location la popolata
frazione di Sartano. In un perio-
do dove abbondano i falsi profeti
dell'antimafia, la schiettezza del-
la Napoli sarà a disposizione della
casa delle culture locali, promos-
sa oa Snrppo or frareill o luila,
alle 16 di domani pomeriggio. A
farle compagnia, e a dare anche
il loro contributo, ci sàranno altri
esponenti della destra, sensibili
ai temi dell'antimafia. In primis,
Valentino Mimari, il giovane to-
ranese dirigente della destra cala-
bresee autore qualche mese fa di
un interessante libro sulla politica
locale e non, Fabrizio Falvo (diri-
gente nazionaìe Fdi), lo psicologo
Eugenio L Gullo e Orfeo Nota-
ristefano, che ha cuato I'intervi-
stalibro della Napoli.

m.m.

Dopo il rinvio di martedì l'assise comunale si riunisce alle 16

Consiglio, oggi si discute il Dup
ACRI Per un guasto al
sistema audio, il consi-
glio comunale di martedì
scorsd non si è tenuto. I
sedici consiglierì- si ritro-
veranno oggi, wnerdì, alle

.16 per discutere ed even-
tualmente approvarc il
Dup, documento unico di
programmazione. Il Dup
è.oramai il principale stru-
mento relativo al sistema
di bilancio di ogni Ente e
co-stituisce il presupposto
necessario di tutti gli altri
documenti {i programma-
zione e si articola in due
sesioni: Sezione Strate-

gica e Sezione Operativa.
Ia prima ha un orizzonte
temporale di riferimentó
quinquennale ed indM-
dua gli indirizzi generaìi
e le principali politiche
e scelte che I'Ente wol

i wiluppare nel corso del
mandato per ragirmge-
re le proprie finalità isti-
tuzionali. La seconda ha
un orizzonte temporale
di riferimento triennale e
tontiene la prograrnma-
zione operativa dell'Ente.
la prima palte contiene
le motivazioni delle scel-
te programmatiche effet-

tuate, individua per ogni
singola missione i pro-
grammi da realizzare e,
per ogni programma, gli
obiettivi operativi da rag-
giungere congiuntamente
agli aspetti finanziari, la
seconda parte contiene
la programmazione det-
tagliata delle opere pub-
bliche, del fabtrisogno di
personale e delle aliena-
zioni. Presumibilmente il
Dup sarà illustrato in aula
dal sindaco stesso, Nicola
Tenuta. che è anche asses-
sore al bilancio.

r.s.

l.e riprese presso le aziende acresi anùanno in onda il 7 febbraio

nazione I'ex mattatoio
comunale alla Coopenti-
va del suino nero pmprio
perché si è capito che I'a-
groalimentare può essere
trainante per l'economia
locale. Il settore agricolo
e quello forestale rappre-
sentano un segmento fon-
damentale per Io wiluppo
dell'intero territorio che
è a vocazione agricola e
di recente molti sono i
giovani imprenditori che
stanno puntando sull'a-
gricoltura biologica e sulla
zootecnÍca.

Roberto Saporito

"Linea verde" sceglie il suino nero
ACRI Martedì scorso una
troupe del'noto.e seguito
proSranìma Linea Verde,
che va in onda Ia dome-
nica alle'12,20 su Raiuno,
ha fatto tappa in ciftà. In
realtà ha fatto visita ad
una serie di aziende agri-
cole e zootecniche che si
occupano di allevamento
di bestiame, compreso il
suino nero, di produzione
di ortaggi, di olio, vino e
confetture,
Le immagini e le inter-
viste dovrebbero andare
in onda all'intemo della
puntata di domenica set-

teJebbraio. Non è la pri-
ma volta che Linea Verde
sce$ie il nostro territorio
per .valorizzarlo e farlo
conoscere in tutta ltalia.
In questo territorio, sono
presenti eccellenti e note
aziende agricole i cui pro-
dotti sono conosciuti ed
apprezzati non solo nella
nostra regione ma in a[-
cune patrti d'ltalia. Sono
aziende a gestione fami-
liare che da anni portano
avanti la tradizione con
impegno, passione e sa-
crifici. Qualche arrno fa
il Comune ha dato in do-


